

Incendio en un ferry de Mallorca a Valencia

Los 152 pasajeros fueron evacuados del barco, que corre riesgo de hundirse

PÁGINA 20



Ansias de provocación en Barcelona

Houellebecq presenta en España su polémica novela 'Sumisión'

PÁGINA 39



Ciudadanos descarta pactos de gobierno antes de las generales

El partido no entrará en coaliciones después de las elecciones autonómicas para preservar su independencia respecto a PP y PSOE

JAVIER CASQUEIRO
JUAN JOSÉ MATEO, Madrid

La dirección de Ciudadanos no firmará pactos para formar coaliciones de gobierno tras las elecciones municipales y autonómicas del 24 de mayo. Pese a las

presiones de PP y PSOE para que la organización de Albert Rivera haga público a cuál de las dos formaciones apoyaría tras los comicios, el partido solo gobernará allí donde gane las elecciones, según fuentes del partido. En esa estrategia pesa la vo-

luntad explícita de cambiar los hábitos políticos del país, el temor a que la formación quede prisionera de las decisiones que tomen Ejecutivos en los que no mande, y el deseo de llegar a las elecciones generales sin hipotecas que castiguen los electores.

En consecuencia, allí donde no gane, Ciudadanos se ha puesto como techo la firma de pactos puntuales, a cambio de reformas concretas, o de acuerdos de estabilidad si hay grandes coincidencias programáticas entre las dos partes.

PÁGINA 10

Grecia amenaza con un referéndum sobre el trato con Europa

Tsipras advierte de que lo acordado debe ajustarse al "mandato popular"

El primer ministro griego, Alexis Tsipras, se plantea convocar un referéndum si no llega a un acuerdo con el Eurogrupo o si este impone condiciones que contradigan "el mandato popular" expresado en las urnas el pasado 25 de enero. Bruselas reaccionó negativamente a tal eventualidad. Mientras tanto, Yanis Varoufakis, ministro de Finanzas, anunció ayer una amnistía fiscal para los depósitos de griegos en el extranjero.

PÁGINA 5

EDITORIAL EN LA PÁGINA 28

Críticas en el PP a Aguirre por su propuesta de retirar a los sin techo de la calle

F. JAVIER BARROSO, Madrid

La delegada del Gobierno en Madrid, Concepción Dancausa, recordó ayer a la candidata del PP al Ayuntamiento y compañera de partido, Esperanza Aguirre, que por ley no se puede echar de la calle a las personas sin techo, como esta última propuso para mejorar el turismo.

PÁGINA 18



Dos soldados junto a un vehículo de la Guardia Nacional vigilan las calles de Baltimore (Maryland) para contener nuevos disturbios. / P. SEMANSKY (AP)

Baltimore, zona de guerra

El Ejército trata de contener una ola de disturbios y protestas de la población negra

SILVIA AYUSO, Baltimore

Otra protesta racial, con disturbios, incendios y pillaje, ha estallado a solo 65 kilómetros de la Casa Blanca, en la ciudad de Baltimore. Más de 5.000 policías y 1.500 soldados de la Guardia Nacional vigilaban ayer sus calles, en previsión de nuevos episodios de violencia,

desatada por la muerte bajo custodia policial de un joven negro. A pesar de que su primer presidente afroamericano, Barack Obama, está acabando su mandato, EE UU parece incapaz de sobreponerse a las tensiones raciales que lleva tratando de superar desde hace medio siglo.

PÁGINAS 2 Y 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 28

Pedro, Albert... hoy te mereces EMINA

www.emina.es #temerecesemina

WINE IN MODERATION

"El vino sólo se disfruta con moderación"

El Papa abrirá los archivos vaticanos sobre la dictadura en Argentina

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires

Un colaborador del papa Francisco ha confirmado que el pontífice está dispuesto a abrir los archivos de la Iglesia sobre la dictadura en su país natal, Argentina, y que busca la fórmula para ello. La Iglesia es clave porque a ella llegaban las denuncias de las madres de los desaparecidos.

PÁGINA 7